



Basílica tendrá seis módulos de vacunación

GLORIA LÓPEZ

Ante los nuevos casos de sarampión registrados en la CdMx durante la primera semana de diciembre, la Secretaría de Salud capitalina instalará seis módulos de vacunación dirigidos especialmente a los peregrinos que arriben a la Basílica de Guadalupe.

Los puntos de inmunización serán instalados el 10 de diciembre y estarán distribuidos alrededor del recinto mariano y a lo largo de la Calzada de Guadalupe, con el fin de facilitar el acceso a quienes participen en las celebraciones guadalupanas, contarán con personal capacitado para orientar y vacunar sin costo.

De acuerdo con el Informe Diario del Brote de Sarampión en México, del 1 al 4 de diciembre se registraron cinco casos nuevos, por lo que la Secretaría intensificó acciones de prevención en las alcaldías Álvaro Obregón y Cuajimalpa, donde se concentra la reciente cadena de transmisión.

La dependencia añadió que se ampliarán los puestos fijos de vacunación y se trabajará en espacios de alta afluencia para alcanzar a un mayor número de personas.

Las medidas de prevención y control se realizan de forma conjunta entre todas las instituciones del sector salud, la Secretaría de Salud Pública de la CdMx, el IMSS, el ISSSTE y el IMSS Bienestar.

A finales de octubre, la secretaria de Salud capitalina, Nadine Gasman Zylberman, informó que durante siete semanas se había logrado controlar el brote de sarampión y anticipó que el 23 de noviembre podría declararse su fin, sin embargo, el anuncio no llegó y esta semana se confirmaron nuevos casos.